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ACTA N° 73 
 
 

-----En la ciudad de Los Mochis, Municipio de Ahome, Estado de 
Sinaloa, México, siendo las 10:00 horas del día 12 de Marzo del año 
2010, se reunieron los C.C. Esteban Valenzuela García Presidente 
Municipal, Regidores del H. Ayuntamiento de Ahome y Síndico 
Procurador, a efecto de celebrar SESIÓN ORDINARIA DE 
CABILDO , relativa al ejercicio constitucional de dicho 
Ayuntamiento, en cumplimiento a lo dispuesto por los Artículos 25 
de la Ley de Gobierno Municipal del Estado y 48 Inciso A) del 
Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de Ahome, Sesión que se 
sujetó al siguiente:------------------------------------------------------------ 
 

--------------------------ORDEN DEL DÍA -------------------------------- 
 

1.-LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE 
QUÓRUM.------------------------------------------------------------------- 

2.- LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ANTERIOR. ------------------------------------------------------------------ 

3.- INFORME DEL SECRETARIO DEL 
AYUNTAMIENTO. -------------------------------------------------------- 

4.- PROPUESTA DEL C.P. Y REGIDOR 

GUADALUPE ERNESTO GARCÍA COTA, RELATIVA A 

RESCATE DE LAS GARITAS POLICIACAS. ---------------------- 

  5.- RATIFICACIÓN DE ACUERDO DE CABILDO 

DE FECHA 17 DE DICIEMBRE DEL 2004, RELATIVO A LA 

DONACIÓN DE UN INMUEBLE DE 450 METROS 

CUADRADOS UBICADO EN LA VILLA GUSTAVO DIAZ 
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ORDAZ  A FAVOR DE LA SECCIÓN AGRONÓMICA DEL 

VALLE DEL CARRIZO A.C. ------------------------------------------- 

 6.- SOLICITUD DE LA C. ALMA GUADALUPE 

BELTRÁN LÓPEZ COORDINADORA ZONA 018 NORTE 

DEL PROGRAMA EDUCACIÓN INICIAL NO 

ESCOLARIZADA EN EL ESTADO DE SINALOA, 

RELATIVA A LA DONACIÓN DE UN TERRENO PARA LA 

EDIFICACIÓN DEL “AULA DE EDUCACIÓN INICIAL” EN 

LA SINDICATURA DE HIGUERA DE ZARAGOZA. ------------- 

 
 7.- RATIFICACIÓN DE ACUERDO DE CABILDO 

DE FECHA 13 DE JUNIO DEL 2001 REFERENTE A QUE SE 

FORMALICE UNA DONACIÓN A FAVOR DEL 

AYUNTAMIENTO DE AHOME, MEDIANTE ESCRITURA 

PUBLICA  DE UNA FRACCIÓN DE TERRENO DE 909.68 

METROS CUADRADOS LOCALIZADA DENTRO DEL 

ÁREA DE DONACIÓN DEL FRACCIONAMIENTO LOS 

SABINOS DE ESTA CIUDAD, PROPIEDAD DE ROSA 

MARIA SERRANO MONTENEGRO . -------------------------------- 

 
8.- SOLICITUD DEL C. JUAN ANTONIO 

SALDAÑA HURTADO, RELATIVA A LA DONACIÓN DE 

UN TERRENO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN 
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CENTRO DE REHABILITACIÓN, MINISTERIO VID 

VERDADERA A.C. -------------------------------------------------------- 

9.- SOLICITUD  DE INTEGRANTES DEL 

CONSEJO DIRECTIVO DE LA ASOCIACIÓN ACTIVA EN 

EL DESARROLLO DE LA FAMILIA A.C., CONSISTENTE 

EN QUE SE LES OTORGUE EN COMODATO POR EL 

TÉMINO DE 10 AÑOS, UNA FRACCIÓN DE 6,000 METROS 

CUADRADOS DEL TERRENO BALDÍO MARCADO CON 

EL NÚMERO 1 DE LA MANZANA 40 DEL 

FRACCIONAMIENTO JARDINES DEL BOSQUE SECCIÓN 

ACACIAS DE ESTA CIUDAD. ------------------------------------------ 

10.- SOLICITUD DE REPRESENTANTES DE LA 

ASOCIACIÓN CIVIL MANANTIAL DE VIDA GUAMUCHIL, 

RELATIVA A LA DONACIÓN DE UN TERRENO PARA LA 

CONSTRUCCIÓN DE UN CENTRO DE RESTAURACIÓN 

FAMILIAR DENOMINADO MANANTIAL DE VIDA. ----------- 

 
  11.-ASUNTOS GENERALES.------------------------------ 
 
  12.-CLAUSURA DE LA SESIÓN.------------------------- 
 

------Aprobado que fue el Orden del Día, se procede al desahogo del 
mismo en los siguientes términos: ----------------------------------------- 
 
----PRIMERO. -----LISTA DE ASISTENCIA Y 
DECLARATORIA DE QUÓRUM. ---Para el desahogo del 
presente punto del Orden del Día, en el uso de la palabra el 
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Secretario del Ayuntamiento procede a pasar lista de asistencia, 
encontrándose presentes el C. ESTEBAN VALENZUELA 
GARCIA Presidente Municipal y los siguientes Regidores: 
GUADALUPE ERNESTO GARCÍA COTA, DR. FELIPE 
ESTEBAN DE LA SANTISIMA TRINIDAD VELAZQUEZ 
ZAZUETA, IGNACIO OSUNA OSUNA, LIBRADO 
BACASEGUA ELENES, JOSÉ ALFREDO GARCÍA 
PADILLA, ING. MARTE NICOLÁS VEGA ROMÁN, PROFR. 
CUTBERTO SÁNCHEZ GÁMEZ, NOE FORTINO LOZOYA 
VIZCARRA, ALICIA MARIA SANCHEZ ARELLANO, 
MARIA DEL SOCORRO CALDERÓN GUILLÉN, LIC. JOSÉ 
CONCEPCIÓN BELTRÁN VEGA, DR. FRANCISCO 
SALVADOR LÓPEZ BRITO, C.P ALFONSO VALDEZ 
ARMENTA, LIC. MIGUEL ANGEL CAMACHO SÁNCHEZ, 
LIC. ELOISA CASTRO HIGUERA, EFREN LERMA 
HERRERA, LIC. CARLOS JESÚS ARMENTA PEREA Y 
EUFEMIO GASTELUM TORRES,  por lo que existiendo quórum 
se declara válida la presente Sesión Ordinaria de Cabildo.------------- 

 

---En el uso de la palabra el Secretario del Ayuntamiento expresa, 
que el Ciudadano Síndico Procurador mediante oficio No. 045/2010 
de fecha 9 de los corrientes, le comunica que por motivos 
relacionados al desempeño de las funciones de su oficina se 
encontrará fuera de la Ciudad el día Viernes 12 del presente mes y 
año, motivo por el cual solicita se le justifique su ausencia.----------- 

 

---Se deja constancia que queda justificada la inasistencia a esta 
Sesión de Cabildo del Ciudadano Ingeniero Mario Arturo Ruiz Sot.- 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

-----SEGUNDO.----- LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ANTERIOR. - Para el desahogo del presente punto del Orden del 
Día, en el uso de la voz el Secretario del Ayuntamiento expresa, que 
en cuanto a la lectura del acta de la Sesión anterior, la misma se 
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encuentra signada por casi la totalidad de los Señores Regidores y si 
es decisión de este Cabildo se puede dispensar su lectura.-------------- 
 

---Acto seguido se aprobó por unanimidad, que se dispense la 
lectura del Acta de la Sesión anterior, de fecha 26 de Febrero del año 
en curso, cuyos acuerdos contenidos en la misma quedan aprobados 
en todos sus términos.------------------------------------------------------- 
 

----TERCERO.--- INFORME DEL SECRETARIO DEL 
AYUNTAMIENTO. --- Para el desahogo del presente punto del 
Orden del Día, hace uso de la palabra el Secretario del 
Ayuntamiento expresando, que se permite rendir su informe 
mensual en la forma siguiente.---------------------------------------------- 

 

DANDO CUMPLIMIENTO A LO QUE ORDENA LA LEY DE 
GOBIERNO MUNICIPAL DEL ESTADO DE SINALOA Y EL 
REGLAMENTO INTERIOR DE ESTE AYUNTAMIENTO,  EN 
EL SENTIDO DE INFORMAR EN LA PRIMERA SESIÓN 
MENSUAL DE LOS ASUNTOS DESPACHADOS Y LOS 
PENDIENTES, ME PERMITO HACER DEL CONOCIMIENTO 
DE ESTE HONORABLE CABILDO,  LO SIGUIENTE: 

1.- SE REMITIÓ AL CIUDADANO TESORERO 
MUNICIPAL LOS ACUERDOS DE CABILDO, RELATIVOS 
AL AREA QUE ESTA BAJO SU RESPONSABILIDAD, PARA 
LOS DISTINTOS TRAMITES CONDUCENTES. 

2.- IGUALMENTE, SE REMITIO AL PERIODICO 
OFICIAL EL ESTADO DE SINALOA EL DECRETO 
MUNICIPAL MEDIANTE EL CUAL SE ESTABLECE LA 
PERMUTA DE ÁREAS ENTRE EL MUNICIPIO DE AHOME Y 
LA EMPRESA DEGF SA DE CV RESPECTO A TERRENOS 
EN LOS FRACCIONAMIENTOS RESIDENCIAL ALAMEDA 
SEGUNDA SECCIÓN Y LAS VILLAS RESIDENCIAL DE 
ESTA CIUDAD, ESTE DECRETO YA FUE DEBIDAMENTE 
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PUBLICADO EN DICHO ORGANO DEL GOBIERNO DEL 
ESTADO. 

3.- EN ESTE MISMO APARTADO ESTAMOS POR 
ENVIAR A SU PUBLICACIÓN PARA LOS EFECTOS 
PROCEDENTES EN EL CITADO PERIODICO OFICIAL, EL 
DECRETO MUNICIPAL QUE ESTABLECE LAS BASES 
PARA REALIZAR EL PROCESO DE ENTREGA 
RECEPCIÓN DE LAS DEPENDENCIAS Y ORGANISMOS 
DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL Y 
PARAMUNICIPAL DEL MUNICIPIO DE AHOME.  

 4.- POR OTRO LADO ESTAMOS DANDO 
PREPARACIÓN A LA TRAMITOLOGÍA QUE TIENE QUE 
VER PRECISAMENTE QUE LA VILLA DE AHOME SEA 
DECLARADO PUEBLO SEÑORIAL.  

5.- TAMBIÉN SE DIO CUMPLIMIENTO AL 
ACUERDO DE CABILDO CONSISTENTE EN LA 
CELEBRACIÓN DE CONVENIO CON LA SOCIEDAD 
JARDÍN BOTÁNICO DE LOS MOCHIS IAP, EN RELACIÓN 
AL PARQUE SINALOA EN LOS TÉRMINOS QUE ESTE 
CABILDO AUTORIZÓ RECIENTEMENTE. 

6.- FINALMENTE COMO ES DEL CONOCIMIENTO 
DE LAS DISTINTAS COMISIONES SE LES ENVIÓ UN 
CONCENTRADO CON TODOS LOS ASUNTOS 
PENDIENTES QUE TIENE POR DICTAMINAR CADA 
COMISIÓN PARA IR RESOLVIENDO POCO A POCO 
POSIBLES REZAGOS QUE PUDIERAN DARSE. 
 

  ----CUARTO .---- PROPUESTA DEL C.P. Y REGIDOR 
GUADALUPE ERNESTO GARCÍA COTA, RELATIVA A 
RESCATE DE LAS GARITAS POLICIACAS .----  Para el 
desahogo del Presente Punto del Orden del Día, hace uso de la 
palabra el C.P. Regidor Guadalupe Ernesto García Cota 
manifestando, que se permite dar lectura a su propuesta consistente 
en Rescate a las Garitas Policíacas es decir que se condicionen como 
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Centros de Atención Integral para el Desarrollo Comunitario 
administradas por Comités de Vinculación Comunitario, 
representados por integrantes de los Comerciantes, Deportistas, 
Amas de Casa, Líderes de los Comités de Participación Ciudadana, 
adscritos a la Dirección de Participación Ciudadana, así como 
también, por Representantes de las Áreas de Servicio Social y 
Prácticas Profesionales de las Instituciones de Educación Media 
Superior y Superior del Municipio, principalmente por la facultad de 
Trabajo Social de la UAS y del Programa Educativo de Psicología de 
la Universidad de Occidente y coordinadas por la Dirección de 
Programas Preventivos de la Dirección de Seguridad Pública 
Municipal.---------------------------------------------------------------------- 
 
---Se deja constancia que queda agregada a esta Acta como Anexo 
“A”, la propuesta del Regidor C.P. Guadalupe Ernesto García Cota 
consistente en Rescate de Garitas Policíacas.------------------------------ 
 
---Enseguida se aprobó por unanimidad que el Presente Punto del 
Orden del Día se turne para su análisis y Dictamen a la Comisión de 
Gobernación.------------------------------------------------------------------- 
 

---QUINTO. --- RATIFICACIÓN DE ACUERDO DE CABILDO 
DE FECHA 17 DE DICIEMBRE DEL 2004, RELATIVO A LA 
DONACIÓN DE UN INMUEBLE DE 450 METROS 
CUADRADOS UBICADO EN LA VILLA GUSTAVO DIAZ 
ORDAZ  A FAVOR DE LA SECCIÓN AGRONÓMICA DEL 
VALLE DEL CARRIZO A.C. -- Para el desahogo del Presente 
Punto del Orden del Día, hace uso de la palabra el Secretario del 
Ayuntamiento expresando, que el Ing. Jesús R. Rochín 
Villalobos Presidente de la Federación Agronómica de 
Sinaloa A.C. en escrito de fecha 18 de Febrero del año en 
curso hace formal petición al Ciudadano Presidente 
Municipal para que se le proporcione el título de propiedad 
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derivado de la donación de que fue objeto la Sección 
Agronómica del Valle del Carrizo A.C., respecto a una 
fracción de terreno de 450 metros cuadrados localizada en la 
Villa Gustavo Díaz Ordaz. Al respecto se informa a este 
Cabildo que efectivamente según se advierte del Acta de 
Cabildo No. 97 de fecha 17 de Diciembre del 2004 derivado 
de su Punto No. 8 del Orden del Día correspondiente está 
debidamente aprobado el Dictamen de las Comisiones de 
Hacienda y Urbanismo Ecología y Obras Públicas respecto a 
esta donación, sin embargo no se concluyó el trámite ante el 
Periódico Oficial del Decreto de donación correspondiente 
para formalizar la escritura respectiva, es por ello que hoy se 
solicita su ratificación para concluir este trámite.--------------- 
 
---Acto continuo se aprobó por unanimidad que el Presente 
Punto del Orden del Día se turne para su análisis y Dictamen 
a las Comisiones Unidas de Hacienda y Urbanismo Ecología 
y Obras Públicas.---------------------------------------------------- 

 
---SEXTO---SOLICITUD DE LA C. ALMA GUADALUPE 
BELTRÁN LÓPEZ COORDINADORA ZONA 018 NORTE 
DEL PROGRAMA EDUCACIÓN INICIAL NO 
ESCOLARIZADA EN EL ESTADO DE SINALOA, 
RELATIVA A LA DONACIÓN DE UN TERRENO PARA LA 
EDIFICACIÓN DEL “AULA DE EDUCACIÓN INICIAL” EN 
LA SINDICATURA DE HIGUERA DE ZARAGOZA.- En lo 
relativo al presente Punto del Orden del Día se deja constancia que 
el mismo se aprobó por unanimidad que se turne para su análisis y 
Dictamen a las Comisiones Unidas de Hacienda, Educación y 
Urbanismo Ecología y Obras Públicas.------------------------------------ 
 

 ---SEPTIMO .--- RATIFICACIÓN DE ACUERDO DE 
CABILDO DE FECHA 13 DE JUNIO DEL 2001 REFERENTE 
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A QUE SE FORMALICE UNA DONACIÓN A FAVOR DEL 
AYUNTAMIENTO DE AHOME, MEDIANTE ESCRITURA 
PUBLICA  DE UNA FRACCIÓN DE TERRENO DE 909.68 
METROS CUADRADOS LOCALIZADA DENTRO DEL 
ÁREA DE DONACIÓN DEL FRACCIONAMIENTO LOS 
SABINOS DE ESTA CIUDAD, PROPIEDAD DE ROSA 
MARIA SERRANO MONTENEGRO. --- En lo relativo al 
presente Punto del Orden del Día se deja constancia que el mismo se 
aprobó por unanimidad que se turne para su análisis y Dictamen a 
las Comisiones Unidas de Hacienda y Urbanismo Ecología y Obras 
Públicas.------------------------------------------------------------------------  
 

 
----OCTAVO --- SOLICITUD DEL C. JUAN ANTONIO 
SALDAÑA HURTADO, RELATIVA A LA DONACIÓN DE 
UN TERRENO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN 
CENTRO DE REHABILITACIÓN, MINISTERIO VID 
VERDADERA A.C. --- En lo relativo al presente Punto del Orden 
del Día se deja constancia que el mismo se aprobó por unanimidad 
que se turne para su análisis y Dictamen a las Comisiones Unidas de 
Hacienda y Urbanismo Ecología y Obras Públicas.--------------------- 
  
----NOVENO---SOLICITUD  DE INTEGRANTES DEL 
CONSEJO DIRECTIVO DE LA ASOCIACIÓN ACTIVA EN 
EL DESARROLLO DE LA FAMILIA A.C., CONSISTENTE 
EN QUE SE LES OTORGUE EN COMODATO POR EL 
TÉMINO DE 10 AÑOS, UNA FRACCIÓN DE 6,000 METROS 
CUADRADOS DEL TERRENO BALDÍO MARCADO CON 
EL NÚMERO 1 DE LA MANZANA 40 DEL 
FRACCIONAMIENTO JARDINES DEL BOSQUE SECCIÓN 
ACACIAS DE ESTA CIUDAD. ---- En lo relativo al presente 
Punto del Orden del Día se deja constancia que el mismo se aprobó 
por unanimidad que se turne para su análisis y Dictamen a las 
Comisiones Unidas de Hacienda y Urbanismo Ecología y Obras 
Públicas.----------------------------------------------------------------------- 
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---DÉCIMO .--- SOLICITUD DE REPRESENTANTES DE LA 
ASOCIACIÓN CIVIL MANANTIAL DE VIDA GUAMUCHIL, 
RELATIVA A LA DONACIÓN DE UN TERRENO PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE UN CENTRO DE RESTAURACIÓN 
FAMILIAR DENOMINADO MANANTIAL DE VIDA. - En lo 
relativo al presente Punto del Orden del Día se deja constancia que 
el mismo se aprobó por unanimidad que se turne para su análisis y 
Dictamen a las Comisiones Unidas de Hacienda y Urbanismo 
Ecología y Obras Públicas.-------------------------------------------------- 
 
---DÉCIMO PRIMER. ---ASUNTOS GENERALES.---Para el 
desahogo del Presente Punto del Orden del Día, hace uso de la 
palabra el Profesor Cutberto Sánchez Gamez expresando, que desea 
comunicarle al Ciudadano Presidente Municipal  que hace días le 
comentaba al Lic. Bethoven Pacheco y al Lic. Robles, lo referente a 
que se están presentando algunos problemas en las Escuelas del 
Municipio de Ahome, ya que como Presidente de la Comisión de 
Educación, le han estado requiriendo su intervención con el 
propósito de regularizar los Planteles Educativos ya que en su gran 
mayoría no cuentan con una Escritura y un caso particular es el 
Director de la Escuela Primaria Marcial Ordoñez Profesor Rubén 
Rosas, que está solicitando el Acuerdo de Cabildo mediante el cual 
se regulariza dicha Escuela y es por eso que solicita que se busquen 
los mecanismos mas idóneos que permitan darle agilidad y certeza 
jurídica a las Escuelas del Municipio que pudieran estar sin un 
documento de propiedad; respondiendo el Secretario del 
Ayuntamiento que fuera muy oportuno que se hiciera una solicitud 
de manera inmediata para darle agilidad a este asunto.------------------ 
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---Inmediatamente después hace uso de la palabra el Presidente 
Municipal expresando, que le acaba de informar el Lic. Robles que 
este asunto de la Marcial Ordoñez ya se está antendiendo.------------- 
 
---En el uso de la palabra el Regidor Lic. Carlos Jesús Armenta 
Perea expresa, que para efectos de lo que plantea su Compañero 
Regidor Cutberto Sánchez Gámez la mejor fuente de información 
para el caso de las Propiedades, es acudir al Registro Público de la 
Propiedad y del Comercio, en esa oficina se puede obtener de 
manera fehaciente todo lo referente al estado que pueden guardar los 
Planteles Educativos.---------------------------------------------------------  
 
---Acto continuo en el uso de la palabra el Doctor Regidor Francisco 
Salvador López Brito expresa, que como antecedente de la Sesión 
del 12 de Febrero, hizo una muy respetuosa solicitud que através del 
Señor Presidente y como Presidente también del Consejo de 
JAPAMA, llevar a cabo una reunión de trabajo con Directivos de 
JAPAMA, Regidores en la cual estuvieran también los 
Representantes de los Colegios de Ingenieros Civiles, Arquitectos, 
Personal de Obras Públicas, para analizar el Plan Maestro al 
Proyecto que se tiene para precisamente prevenir las inundaciones 
en la Ciudad de Los Mochis, en el Municipio, ahora en la reciente 
visita del Gobernador arrancaron y están iniciando algunas obras 
importantes y sus reconocimientos a las gestiones que se han hecho 
através de JAPAMA y del mismo Gobernador, pero que si necesitan 
conocer los avances, los presupuestos, los proyectos que se tienen 
porque por ser tema de interés público y de interés del Cabildo en 
esta Administración cree que es muy importante conocer 
perfectamente las obras que se van a hacer, los proyectos que se 
tienen e incluso pues desde luego habiendo la presencia de gente 
experta hay que tener conocimiento de lo que se está haciendo va 
encaminado y ojala que en  breve se pudiera realizar esta reunión de 
trabajo y programarla en su momento mas preciso.---------------------- 
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---En el uso de la palabra la Regidora Alicia María Sánchez 
Arellano expresa, que solamente para invitarlos a la Expo-Mujer que 
ahorita en la mañana hubo un evento muy bonito en donde se 
inauguró la Expo y quiere decir que lástima que no pudieron ir 
muchos de  sus Compañeros Regidores y la verdad le emociona ver 
como las mujeres de las diferentes Comunidades vienen a presentar  
lo que han aprendido a hacer, siente que es su obligación como 
Regidores motivar y apoyar a ese tipo de eventos por lo que esto 
representa y que no nadamás son mujeres también hombres, que hay 
Servicios de Salud, Alimentos y ella cree que lo principal ahí son las 
Artesanías que es lo que se ha estado tratando de impulsar mucho 
que la Directora de ISMUJER Armida Armenta recibió un 
Reconocimiento de parte de los Hoteles Balderrama por todo lo que 
ha promovido ella ya que es el tercer año que se hace esta Expo-
Mujer y con mucho éxito, por eso quiere invitarlos a todos y 
también a sus Compañeros a apoyar a las personas de las diferentes 
Comunidades y para que vean todo lo que son capaces de hacer.----- 
 
---En el uso de la voz el Regidor C.P. Alfonso Valdez Armenta 
expresa, que escuchó con detalle el informe que acaba de brindar el 
Señor Secretario, que ese informe el no lo percibe que se haya 
iniciado una investigación a su petición relativa al terreno esa parte 
de la Calle Ignacio Allende que está invadida ahí entre la Bienestar y 
la Marcial Ordoñez, que le solicita nuevamente por favor al Señor 
Presidente que se haga una investigación y les informe en la 
próxima Sesión de Cabildo sea cual sea la situación que existe en 
ese terreno para ya finiquitar este asunto, que por favor le encarga  
esta investigación que esta sería su participación en cuanto a ese 
terreno que formalmente solicitó la investigación y en cuanto a otro 
terreno que el Señor Presidente de manera espontánea en su 
momento le dijo que iba a realizar platica con el Señor Juan Manuel 
Ley en relación al terreno que sirve de estacionamiento en el Parque 
Sinaloa, que le pediría al Señor Presidente respetuosamente que les 
diga que seguimiento se le ha dado, como va el asunto ese que por 
favor eso sería nadamás su participación sobre estos temas.----------- 
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---En el uso de la voz la Regidora Licenciada Eloisa Castro Higuera 
expresa, que le quiere pedir a los Compañeros de la Comisión de 
Hacienda, que en la próxima reunión de trabajo que se tenga 
incluyan el Punto del Elevador porque es una necesidad urgente y 
hay que darle el seguimiento respectivo para ver los presupuestos 
para que se considere lo del Elevador.------------------------------------- 
 
---Acto continuo el Regidor Librado Bacasegua Elenes en el uso de 
la voz expresa, que solamente para ver el Proyecto para el 
mejoramiento de los Centros Ceremoniales, que el cree que la 
mayoría no tienen Alumbrado, les falta algún mejoramiento y como 
ya se acercan las Fiestas Tradicionales de Semana Santa, que esa es 
la inconformidad que hay por parte de sus Compañeros 
Gobernadores Tradicionales en cada uno de los Centros 
Ceremoniales y solamente quisieran ellos de que les dieran alguna 
amplia explicación quienes son los que van a soltar el apoyo para 
que se mejoren los Centros Ceremoniales.--------------------------------  
 
 
-----DÉCIMO SEGUNDO .----- CLAUSURA DE LA SESIÓN .---- 
No habiendo otro asunto que tratar, se dio por terminada la presente 
Sesión  Ordinaria de Cabildo, siendo las 11:00 once horas      del día 
de la fecha, firmando para constancia los que en ella intervinieron y 
quisieron hacerlo.------------------------------------------------------------- 
 
 
ESTEBAN VALENZUELA GARCÍA.                  GUADALU PE ERNESTO GARCÍA COTA 

PRESIDENTE MUNICIPAL 

 

 

DR. FELIPE ESTEBAN DE LA SANTÍSIMA                   IGNACIO OSUNA OSUNA                                                                                  

TRINIDAD VELÁZQUEZ ZAZUETA. 

 

 

JOSÉ ALFREDO GARCÍA PADILLA                      LI BRADO BACASEGUA ELENES                                 
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MARTE NICOLAS VEGA ROMÁN                 PROFR. CUTBERTO SÁNCHEZ GÁMEZ               

 

 

NOÉ  FORTINO LOZOYA VIZCARRA     M. DEL SOCORRO CAL DERON GUILLÉN       

 

 

ALICIA MARIA SANCHEZ ARELLANO           JOSÉ CONCEP CIÓN BELTRÁN VEGA         

 

 

DR. FRANCISCO SALVADOR LÓPEZ BRITO     LIC.  ELOISA  CASTRO HIGUERA                            

 

 

C.P. ALFONSO VALDEZ ARMENTA        LIC. MIGUEL ANGE L CAMACHO SANCHEZ         

 

 

 

CARLOS JESUS ARMENTA PEREA                    EUFEMIO GASTELUM TORRES                                                

                                               

 

EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO                      EFREN LERMA HERRERA 

 

LIC. BETHOVEN PACHECO GUTIERREZ  

 

                                                                                                                                             

             

    

 

   

 
 

ESTA HOJA CORRESPONDE AL ACTA DE CABILDO N° 73 
DE FECHA 12 DE MARZO DEL 2010.----------------------------- 
 


